



April 2022



# Mehr E-Autos für die Gemeinden





## Direktnachrichten

Hallo WestAllianz was gibts es Neues?

Drei neue E-Autos in den WestAllianz Gemeinden.



Verbandssitzung am 5. April 2022



Im April haben wir wieder ein frisches Weiterbildungsangebot für Sie!



Ab sofort ist die Anmeldung für den neuen Ausbildungskompass freigeschaltet.



Kult A8 startet neu mit vielen tollen Kulturveranstaltungen!



Job-Speed Dating Gröbenzell - Turbo für den Wiedereinstieg



Vocatium Gröbenzell - Ausbildungsbörse



Weiter auf der nächsten Seite



## Drei neue E-Autos für Karlsfeld und Sulzemoos



Von links nach rechts: 1. Bürgermeister Sulzemoos Johannes Kneidl, Geschäftsführer Autohaus Widmann und Winterholler Erwin Winterholler, 1. Bürgermeister Gemeinde Karlsfeld Stefan Kolbe, Geschäftsleiterin WestAllianz München Dagmar Hendorfer

### Der elektrische Fuhrpark der Gemeinden der WestAllianz München wurde um drei Kleinwagen erweitert!

In Kooperation mit der WestAllianz München haben die Gemeinden Karlsfeld und Sulzemoos drei neue E-Autos beschafft. Das Vorhaben wurde vom Bund mit der sogenannten „Innovationsprämie für die Anschaffung von Elektrofahrzeugen“ gefördert.

„Elektromobilität ist ein wichtiger Bestandteil einer umweltbewussten Gesellschaft“, so die Überzeugung der Bürgermeister. In Sulzemoos ist es den Bürgerinnen und Bürgern auch möglich, dass neue **E-Auto** für einen Tag **auszuleihen und zu testen!** Weitere Informationen dazu erteilt die Gemeinde.

Weiter auf der nächsten Seite



## Verbandssitzung – Weichenstellung für neue Projekte



Geschäftsleiterin WestAllianz München Dagmar Hendorfer, 1. Bürgermeister Sulzemoos Johannes Kneidl, 1. Bürgermeister Pfaffenhofen a. d. Glonn Helmut Zech, 3. Bürgermeister Bergkirchen Johann Groß, 2. Bürgermeister Maisach Roland Müller, 1. Bürgermeister Gröbenzell Martin Schäfer, 1. Bürgermeister Karlsfeld Stefan Kolbe

**Am 5. April 2022 hat sich die Verbandsversammlung der WestAllianz München zur Sitzung im neuen Rathaus in Gröbenzell getroffen. Hauptthema war diesmal die Verabschiedung des Haushaltes für das Geschäftsjahr 2022.**

Auf diesen Sitzungen werden die **Weichen für neue Projekte** der WestAllianz München gestellt – sie finden **vierteljährlich** statt und können auch von den **Bürgerinnen und Bürgern besucht werden**.

Die neuen Termine werden immer zeitnah in den Gemeinden bekanntgegeben.

Weiter auf der nächsten Seite



## Weiterbildungsangebote



**Wie jeden Monat, haben wir auch im April wieder ein neues Weiterbildungsangebot für alle Firmen und Gewerbetreibenden.** In Zusammenarbeit mit der VHS Bergkirchen bieten wir Ihnen am Freitag, 29.4.2022 eine Brandschutz Helferschulung an.

Weitere Informationen erhalten Sie [hier](#).



Weiter auf der nächsten Seite



## Ausbildungskompass 2023



**Die Planungen für den neuen AusbildungsKompass 2022/2023 haben begonnen!**

Ab sofort können Sie sich [hier online anmelden](#).

Weitere Informationen werden in Kürze auch per Post an die Firmen versandt. Die neue Ausgabe wird dann wie gewohnt im Herbst zu Schuljahresbeginn erscheinen. Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung! Je mehr Einträge wir im Kompass haben, umso größer ist der Mehrwert für die Schülerinnen und Schüler.



Weiter auf der nächsten Seite



## Kulturveranstaltungen



### Kult A8 startet neu mit vielen tollen Kulturveranstaltungen!

Blechbläserquintett Harmonic Brass - Konzert  
Playlist - Drücken... Hören... Genießen!  
Sonntag 24.04.22 - Beginn: 17 Uhr  
Ort: Pfarrkirche St. Benedikt Odelzhausen

„Exsultate jubilate“ - Konzert am Pfingstmontag  
mit Janet Bens und Petra Morper  
Montag 06.06.22 - 19 Uhr  
Ort: Pfarrkirche St Johann Baptist Bergkirchen

Sommerfestival – 1. Konzertabend  
Ricardo Volkert & Ensemble und anschließend Quadro Nuevo  
Donnerstag 23.06.22 - 19 Uhr  
Ort: Gut Schloss Sulzemoos

Sommerfestival – 2. Konzertabend  
Gitanes Blondes und anschließend Harmonic Brass  
Freitag 24.06.22 - 19 Uhr  
Ort: Gut Schloss Sulzemoos

Alle Informationen finden  
Sie auf der Webseite  
[www.kult-a8.de](http://www.kult-a8.de)



## Gemeinde Gröbenzell vernetzt Unternehmen und Jobsuchende für den Berufswiedereinstieg



Bürgermeister Martin Schäfer begrüßt zusammen mit Raphael Morhard (Wirtschaftsförderung) und Margit Schaller (Gleichstellungsbeauftragte) Bewerber und Unternehmen. Bild: Gemeinde Gröbenzell

**Die Gröbenzeller Wirtschaftsförderung veranstaltete in Zusammenarbeit mit der Gleichstellungsbeauftragten der Gemeinde Gröbenzell am 7. April von 9:00 bis 12:00 Uhr - nach Auftakt im Jahr 2019 - zum zweiten Mal das Gröbenzeller „Job-Speed-Dating“, einen Aktionstag für den Wiedereinstieg in den Beruf.**

Zirka 60 Frauen und Männer folgten dem Aufruf der Gemeinde und nutzen die Chance sich an diesem Vormittag bei den 15 teilnehmenden Unternehmen und Institutionen vorzustellen. Unterstützt wurde das Angebot durch kompetente Beratung für Bewerber\*innen und Arbeitgeber von der Agentur für Arbeit, dem Jobcenter Fürstfeldbruck und dem Wiedereinstiegsprojekt power\_m. Damit konnten viele Teilnehmer\*innen einen weiteren Schritt in Richtung Wiedereinstieg tun und ein Gefühl für ihren persönlichen Wert auf dem Arbeitsmarkt bekommen. Unternehmen konnten sich als attraktive Arbeitgeber präsentieren und bekamen Unterstützung bei der zunehmend schwieriger werdenden Aufgabe der Personalgewinnung. „Das waren mit die besten Bewerbungsgespräche, die ich im vergangenen halben Jahr führen durfte“, resümiert ein teilnehmender Unternehmer.



## Gemeinde Gröbenzell präsentiert sich erstmalig auf der Vocatium Ausbildungsmesse



**Die Gemeinde Gröbenzell beteiligte sich dieses Jahr zum ersten Mal an der Vocatium Fachmesse für Ausbildung und Studium in Fürstfeldbruck. Zusammen mit rund 50 anderen teilnehmenden Betrieben und Bildungseinrichtungen empfangen Mitarbeiter\*innen der Gemeindeverwaltung am 29. und 30. März interessierte Schülerinnen und Schüler am Gröbenzeller Messestand.**

1. Bürgermeister Gröbenzell Martin Schäfer beim Messestand

Nach zwei Jahren geprägt von virtuellen oder hybriden Messeformaten, war endlich wieder ein direkter Austausch in Präsenz möglich. Den jungen Talenten wurden in über 40 vertieften Einzelgesprächen alle Fragen zur Ausbildung als Verwaltungsfachangestellte\*r, zum Arbeiten im Rathaus und zu den zukünftigen Chancen und Perspektiven beantwortet. Ebenso wurden die anderen Ausbildungsberufe die man direkt bei der Gemeinde erlernen kann, wie z.B. Erzieher\*in oder Landschaftsgärtner\*in vorgestellt. Für die Schülerinnen und Schüler die bereits konkreten Vorstellungen mitbrachten, gab es auch gleich die Möglichkeit sich über die freien Ausbildungsstellen für September 2023 zu informieren. Im kommenden Jahr sucht die Gemeinde wieder neue Auszubildende für eine Verwaltungslaufbahn im eigenen Haus. „In den vergangenen zwei Tagen hat sich die Gemeindeverwaltung den Fachkräften von morgen als attraktiver Arbeitgeberin und als eine der regionalen Top-Ausbildungsadressen präsentieren können“, resümiert Erster Bürgermeister Martin Schäfer zufrieden.



**Ihnen gefällt unser Newsletter?  
Dann empfehlen Sie ihn doch einfach weiter!**

**Hier gehts direkt zur Anmeldung ↗**

**Besuchen Sie uns im World Wide Web oder wenden Sie sich gerne  
direkt an einen der Bürgermeister!**

[www.westallianz-muenchen.de](http://www.westallianz-muenchen.de)

**Zweckverband WestAllianz München**

Geschäftsstelle: Frau Dagmar Hendorfer

Adresse: Kirchstraße 3  
85254 Sulzemoos

Telefon: +49 (0) 08135 / 3029797

E-Mail: zentrale@westallianz-muenchen.de

Web: www.westallianz-muenchen.de